

*Il est bon d'attendre en silence
Le secours de l'éternel.*



Nous avons le grand chagrin de vous faire part du décès
de

Monsieur Aimé Chevalley

dit Mémé

survenu le 1er décembre 2014, à l'âge de 57 ans, après un long combat
contre la maladie, parcouru avec beaucoup de courage et de dignité.

Un culte aura lieu au temple de Champtauroz,

le vendredi 5 décembre 2014, à 13h30, suivi de l'incinération.

Honneurs à 14h00, à la sortie du temple.

Sont dans la peine :

Sa sœur et son beau-frère :

Françoise et Willy **Cosendai-Chevalley**, à Villeneuve/FR ;

Ses nièces et petits-neveux :

Christine **Cosendai** et son ami Patrice, à Cugy/FR ;

Fabienne et Denis **Bula-Cosendai**, à Moudon ;

Kevin **Bula** et son amie Noémie, à Moudon ;

Bryan **Bula**, à Moudon ;

Ses chers filleuls Fabienne, Sylvain et Franck ;

ainsi que les familles parentes, alliées, sans oublier ses nombreux amis
et amies.

Domicile mortuaire : Chapelle du HIB de Payerne.

Adresse de famille : Françoise et Willy Cosendai-Chevalley

Chemin l'Abessa 2, 1527 Villeneuve/FR

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à la Ligue Suisse
contre le cancer, CCP 30-4843-9 avec mention « deuil Aimé Chevalley ».

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.